

Auszug aus der Niederschrift der 19. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 01.02.2012

2.2	Ausbaustatus DSL (Herr Dowideit vom 01.02.2012)	
-----	---	--

Herr Dowideit:

Wann wird im Ortsteil Merl die Nutzung bzw. der Anschluss an DSL möglich sein?

Antwort der Verwaltung:

Der Wirtschaftsförderer der Stadt Meckenheim steht in Kontakt mit den verschiedenen Anbietern.

Die Antwort auf die Frage wird Herrn Dowideit schriftlich zugehen und gleichzeitig auch in der Niederschrift beantwortet.

Schriftliche Antwort der Verwaltung:

In weiten Teilen des Stadtgebietes ist die Breitbandversorgung sehr gut. In den Stadtteilen Altendorf-Ersdorf und Lüftelberg gibt es jedoch zum Teil erhebliche Defizite.

Im Stadtteil Merl ist die Versorgung mit Geschwindigkeiten von mehr als 2 MBit/s grundsätzlich gewährleistet. Dieser Bereich gilt daher nicht als "unterversorgt". Da die Anbieter sich auf die Versorgung der so genannten "weißen Flecken" (Gebiete unter 2 MBit/s) konzentrieren, ist es sehr schwierig sie von einem kabelgebundenen Ausbau der Breitbandversorgung in versorgten Gebieten zu überzeugen.

Das Unternehmen Vodafone arbeitet derzeit am Ausbau der LTE-Technik. Auch das Stadtgebiet Meckenheim wird über diese Funktechnik versorgt werden können. Wann LTE in Meckenheim verfügbar sein wird, ist derzeit noch offen. Geplant war die Versorgung in Teilen der Stadt bereits im Jahr 2011.

Der Stadt ist bekannt, dass die Breitbandversorgung für Unternehmen und Bürger immer wichtiger wird. Daher ist vorgesehen im Jahr 2012 ein Beratungsunternehmen mit der Analyse der Versorgungsstruktur, der Bedarfsermittlung und der Erarbeitung von Lösungsvorschlägen zu beauftragen. Dieses Vorgehen ist zwingend erforderlich, um öffentliche Fördermittel für den Ausbau in den unterversorgten Gebieten zu erhalten. In diesem Rahmen sollen auch Lösungsmöglichkeiten für die Verbesserung der Breitbandversorgung in den übrigen Bereichen erarbeitet werden.